de Ottawa, el profesor y jefe del Departamento de Fisiología de la Universidad de la Colombia Británica Doctor D. Harold Coop de Vancouver y el novelista, dramaturgo y ensayista Roger Lemelin de Cap Rouge, Quebec.

El señor Pigeon, de 75 años de edad se retiró de la Corte Suprema después de 13 años de magistrado. También fue asesor legal de los primeros ministros de Quebec y vicepresidente de la sección de Quebec de la Asociación Canadiense de Abogados.

El Doctor Copp, de 64 años de edad, es presidente de la Academia de Ciencias y compañero de la Real Sociedad de Londres. Su trabajo en la regulación endocrina del metabolismo del calcio condujo al descubrimiento de la hormona calcitonín eficáz en el tratamiento de la enfermedad Paget de los huesos. Recientemente descubrió la segunda hormona, la teleocalcín, que según parece desempeña un papel activo en la regulación del calcio de los peces.

El señor Lemelín de 61 años de edad, es creador de la serie de televisión "Les Plouffes" y autor de la novela "au Pied de la Pente Douce"



Roger Lemelin

Los oficiales de la órden nombrados incluyen a Judy Lamarsh de Toronto, abogado, autora y exministro del Gobierno Federal; F.R. (Budge) Crawley de Ottawa, fundador y presidente de la Crawley Films Donald Harron de Toronto, animador del programa de Radio Canadá "Morningside"; Mel Hurting de Edmonton, presidente de Hurtig Publishers; Guy Lafleur de Baie d'Urfe, Quebec, jugador de Hockey de los Montreal Canadian y Lois Smith, de Toron to, exprimera bailarina del Ballet Nacio nal de Canadá.



Guy Lafleur

Entre los nuevos miembros se encuentra Roger Doucet de Boucherville, Quebec, cantante oficial del himno nacional en el Montreal Forum; Dorothy Mackinnon de Van couver, expresidente del Comité Canadien se de UNICEF; y Maxwell Bates de Victoria artista, autor y arquitecto.

La UNESCO reconoce los parques canadienses como lugares de herencia

Recientemente la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) reconoció oficialmente como lugares de herencia a dos parques canadienses. El Parque Provincial Dinorsaur en el sur de Alberta y el Parque Histórico Nacional L'Anse aux Meadows en el extremo norte de la peninsula Western de Terranova, fueron dedicados en ceremonias separadas, a la que acudieron representantes de la UNESCO. El Ministro del Ambiente, John Roberts, ofició en la ceremonia de dedicación y descubierta de placas.